
fºi“? Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de Sao Paulo

REQUERIMENTO DESP ACHO

""" INFORMAÇÓES A RESPEITO D
LICITAÇÃO PARA A CON
SERVICOS DE TRANSPORTE MEDIANTE
LOCAÇÃO DE AMBl LÁNCIAS

Nº EMENTA: REQUER IIA
PREFEÚIÉ!

Senhor Presidente

Apresentamos à consideração da casa o seguinte:

Considerando a pubhmdade, pnnprlo básico da Admwmslraçâo
Pubnca, presente no amigo 37, da Constlluição Federal, e no amgo 4ª de Lew

Orgânica do Mumcípm de RIbeIrão Preto

Considerªndo & ehcwência, colocada no amgo 37. Caput, da
CF/BS, como prmcípwo da Admwmstração Púbhca

Considerando o dII'EWÍO ao devido acessº à informação.
consume no inciso XIV, amga 5”, da Constituição Federal' e amplamente
dlssemwnado na Lex de Acesso 51 Informação nª 12.527/2011

Considerando a transparêncwa. elemento essenmaI e
lndwspensável à boa Admmlsuaçáu Púbhca e que vem, aos poucos. sendo
implantada no municíowo de waewâo Preto

Considerando ; Razoabllidade & Proporcionalídade,
principios importantíssimos na contenção de excessos cometidos pelo Poder
Públwco
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Câmara Municipal de Ribeirão Preto

Resta, portanto, ewdente & nECeSstdade de conhecer as razões
que motwaram a mapansa da ttcitaçao para a contratação do serviço de
transporte medvanle locação de amputanuas Desta feita, apresenta-se a
segumte REQUERIMENTO

A Prefettura Muntctpai de Rlbetrão Preto, que nos responda as
perguntas abaixa

1) Por qual razão não fora realvzado um planeªmento
adequado sobre a demanda de smbulànctas na cidade?

2) Qual foi a fundamentação da dispensa da ticttaçao para a
contratação do servlço de transporte por ambutanciasº

Atenciosamenle,
tbeirãu Preto, 5 de maio de 2020.

Fagcío Guimaraes
VEREADOR
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